CONSEIL D'ÉTAT

Arrêté portant homologation des résultats du recensement cantonal de la population du 31 décembre 2018

Le Conseil d'État de la République et Canton de Neuchâtel,

vu l'arrêté concernant le recensement cantonal annuel de la population, du 15 février 2012 ;

sur la proposition du conseiller d'État, chef du Département de l'économie et de l'action sociale,

arrête :

Article premier Les résultats suivants du recensement cantonal de la population du 31 décembre 2018 sont homologués :

Résultats par commune	Population résidante
Boudry	6'159
Corcelles-Cormondrèche	4'759
Cornaux	1'563
Cortaillod	4'731
Cressier	1'886
Enges	272
Hauterive	2'623
La Grande Béroche	8'860
La Tène	5'012
Le Landeron	4'645
Lignières	967
Milvignes	8'985
Neuchâtel	33'355
Peseux	5'809
Rochefort	1'239
Saint-Blaise	3'211
Brot-Plamboz	270
La Brévine	630
La Chaux-de-Fonds	37'941
La Chaux-du-Milieu	492
La Sagne	1'016
Le Cerneux-Péquignot	311
Le Locle	10'214
Les Brenets	1'043
Les Planchettes	209
Les Ponts-de-Martel	1'247

Valangin	509
Val-de-Ruz	16'990
La Côte-aux-Fées	442
Les Verrières	668
Val-de-Travers	10'662

Canton de Neuchâtel

176'720

Art. 2 Le présent arrêté sera publié dans la Feuille officielle.

Neuchâtel, le 6 février 2019

Au nom du Conseil d'État :

Le président, La chancelière, L. Kurth S. Despland